



朝日っ子

朝日小学校だより

NO. 9 令和5年9月28日

文責 校長 坂元俊文

「やる気いっぱい」「やさしさいっぱい」「元気いっぱい」「ふるさと大好き」朝日っ子



学校 HP の QR

「朝日っ子きらり12」～子どもたちの意識調査～

本校のめざす児童像「きらり12」を振り返って、1学期どれくらいできているか子どもたちにアンケートをとって見たところ、以下のような結果となりました。

	「きらり12」の内容項目	よくできている	ふつう	できていない
1	⑨ 自分や他人の命を大切にする。	86%	11%	3%
2	⑦ 感謝の気持ちをもって「ありがとう」を言う。	84%	13%	3%
3	⑤ 友達や自分のよさを認め仲良く活動する。	79%	18%	3%
4	① 人の話をしっかり聴く。	73%	25%	2%
5	⑥ 人のために進んで動く。	71%	25%	4%
6	③ 自分で決めてチャレンジする。	71%	23%	6%
7	⑧ 気持ちのよいあいさつや返事をする。	71%	22%	7%
8	⑩ 進んで運動し体をきたえる。	70%	20%	10%
9	④ 学習の基礎基本を身に付ける	69%	27%	4%
10	⑫ 郷土(佐賀 武雄 朝日)のすごさがわかる。	63%	28%	9%
11	⑪ 地域の人たちと楽しんで交流する。	63%	25%	12%
12	② 自分の考えをもって進んで表現する。	58%	31%	11%

昨年度と比べて、各項目の達成度や順位にほとんど変化はなかったのですが、「③自分で決めてチャレンジする」は、特に向上していました。自分で考えて決めるといった主体性を発揮して活動する場面が増えているのを嬉しく思います。充実の秋を迎え、昨年度から下位に位置づいている「郷土愛」や「表現力」のさらなる育成に、今後も力を入れていきたいと思っています。

充実の秋へ

彼岸花も咲き始めました。外部講師による学習や地域交流、体験活動等も入れながら教育活動の一層の充実をめざして取り組んでいます。

平和集会	武中生職場体験	武雄中体験入学
		
9月6日 6年生が総合で調べた戦争や原爆の恐ろしさについて、自分たちが調べたことを後輩たちに伝えてくれました。平和への祈りを込めた千羽鶴も全校で折って長崎へ持って行きます。	9月7日と8日、武中2年生19名の先輩たちが、朝日小学校での職場体験をしました。仕事としての「先生」を学びました。教員になる子が増えることを願うばかりです。	9月27日(水)、オンラインによる武雄中学校の体験入学が行われました。中学生が6年生からのたくさんの質問にやさしく答えてくれましたが、いつもに増して真剣な表情で聴いていました。

お話会	はなまるタイム	心の授業
		
<p>この日の教室は、でっかい絵本を使って読み語りをしてもらっていました。絵本の種類もさまざまですが、子どものことを一生懸命考えて、絵本を選んでもらっていることに感謝です。</p>	<p>木曜日の朝は、地域協働本部や希望する保護者の方においでいただき「はなまるタイム」を行っています。おうちの方のサプライズの来校にびっくりしたり、大喜びしたりする子どもたちもいました。</p>	<p>スクールカウンセラーの坂下先生に心の授業をしてもらっています。この日は、1年1組。体験活動を通して友達を信頼したり、仲良くつきあうためのスキル等も学びました。</p>

【新しい職員の紹介】

○円田 寛子(えんだ のりこ)先生 (ICT推進委員)

9月をもって相川さんが退職されるため、替わって勤務してもらうことになりました。

★★10月の主な行事予定★★	10月の生活のめあて
<p>10月 2日(月) 委員会活動⑥ 3日(火) 5年宿泊学習(1) 3年サガン鳥栖サッカー教室②③ 4日(水) 5年宿泊学習(2) 5日(木) 第1学期終業式 教育実習生(11/2まで) 1・2・3年「はじめてのまなび」コンサート 6日(金) 休日 キッズウィーク 9日(月) 祝日 スポーツの日 10日(火) 第2学期始業式 筆箱チェック週間 11日(水) お話会 16日(月) クラブ活動 4年サガン鳥栖サッカー教室②③ 17日(火) 4年校外学習(嘉瀬川ダム) 18日(水) 児童集会(図書委員会) 19日(木) 5年稲刈り体験⑤⑥(*天候によって変更) 23日(月) 明治食育セミナー③ 代表委員会⑥ 25日(水) 校内研研究授業(1の3) 27日(金) 市教委学校訪問 28日(土)・29日(日) 九州PTA佐賀大会 30日(火) 就学時健康診断 13:30 受付 4年福祉体験活動②③ 31日(水) 4年福祉体験活動④</p>	<p>気持ちのよいあいさつをしよう。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・元気にあいさつ・返事をしよう ・自分から進んであいさつをしよう。 

* 感染症や体調不良等の児童が多かったために、延期していた「はなまるタイム」における地域の方のサポートは、10月12日から開始する予定です。保護者(家族)の方の応援・参観も大歓迎です。